

みきやま職員交流

職員旅行(徳島県)

10月

10月17日、19日の2日間に分けて職員旅行で徳島県に行って来ました。阿波伝統工芸品大谷焼の絵付け体験や阿波踊り会館では阿波踊り観賞や体験をしました。初めて阿波踊りに直接触れて、踊りの楽しさや面白さを感じることが出来ました。また、普段関わる事の少ない部署の方との交流する事ができ、充実した1日になりました。



かんぱ〜い



どんぶり柄にしようかほま



エライヤツキヤ、エライヤツキヤ、ヨイヨイヨイヨイ

第10回全国在宅医療テスト

10月

みきやまリハビリテーション病院を会場に、第10回全国在宅医療テストを開催しました。今年も多数の参加がありました。ありがとうございます。主催の「医療法人ゆうの森 たんぽぽクリニック」で作成されました問題は、在宅医療・介護制度の根幹から、実際の現場に即した難しい問題まで多岐に渡ります。また、昨年より行われているビギナー版の試験は、正に在宅医療・介護の知識の導入として、有意義なテストだと感じました。ますます、在宅医療・介護制度の理解と、サービスの質を高めることができるように、皆で勉強を続けていきたいと思えます。



元気いっぱい保育所だより

10月
12月

病院敷地内には職員対応の保育所が併設されており、24時間の保育を行っています。四季の行事なども行い活気ある保育所です。2019年10月にはハロウィンのダンスを患者さんや利用者さんたちに披露し、12月にはクリスマスのイベントが開かれました。子供たちも患者さんも職員も、笑顔いっぱいです！



みきやま忘年会

12月

昨年に引き続き、ネスタリゾート神戸のホールを会場に「令和元年度 法人本部・みきやまリハビリテーション病院・地域リハケアセンター 忘年会」を開催しました。総勢220名(職員お子さん、関係業者様含む)参加者の中、冒頭 足立院長から今年1年を締め括る挨拶があり、それぞれ職員がこの1年を振り返りました。また、各部署からの余興の出し物(ダンスや自主制作ドラマ上映)やクイズ大会で大盛況でした。今年1年を締め括る素敵なイベントとなりました。

